

Obreros Unidos se consagra nuevamente como bicampeón de la División de Honor

Deportes



Publicada el: 05/12/24	Visitas: 124
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 95	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/obrereros-unidos-se-consagra-nuevamente-como-bicampeon-de-la-division-de-honor_10529.php

**OBREROS UNIDOS SE
CONSAGRA
NUEVAMENTE COMO
BICAMPEÓN DE LA
DIVISIÓN DE HONOR**

Deportes

Obreros Unidos se consagra nuevamente como bicampeón de la División de Honor

Obreros Unidos revalida su título y se corona nuevamente como bicampeón de la División de Honor.

Oeros Unidos se consagra Campeón de Honor 2024 en Guichón

Anoche, Oeros Unidos se coronó Campeón de Honor 2024 del fútbol de Primera División de Guichón, logrando así el bicampeonato tras empatar 1 a 1 ante Nacional, luego de haber ganado el partido de ida por 3 a 0. El encuentro prometía emociones desde antes de iniciar y tanto Nacional como Oeros cumplieron con las expectativas, brindando un espectáculo emotivo para los aficionados que se acercaron al Estadio Municipal.

Después de varias idas y vueltas, el público pudo conocer al campeón de la temporada.

Primer Tiempo: Nacional toma la delantera

Durante la primera mitad, ambos equipos se repartieron el dominio del juego y las oportunidades de peligro.

Sin embargo, fue el conjunto tricolor el que logró abrir el marcador a los 32 minutos, cuando Joaquín Espinosa anotó el 1 a 0, igualando la serie en términos de puntos.

A pesar de que restaba mucho tiempo de juego, la final se tornó incierta.

Segundo Tiempo: La lucha por el título

En la segunda mitad, el partido se tornó equilibrado, influenciado por el cansancio que comenzó a notarse en ambos planteles.

Oeros Unidos buscaba igualar el marcador para evitar la necesidad de un alargue, mientras que Nacional intentaba encontrar otro gol que le diera tranquilidad.

Finalmente, fueron los dirigidos por Cravea quienes lograron su objetivo a los 30 minutos, con un gol de Paulino Varietti.

A partir de allí y hasta el final del encuentro, Oeros Unidos tuvo que resistir los embates del equipo de Echeveste, pero logró sostener el empate y consagrarse nuevamente campeón.

Conclusión

Con este triunfo, Oeros Unidos reafirma su posición en el fútbol local y celebra un nuevo título que sella una temporada exitosa.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

OBREROS UNIDOS SE CONSAGRA NUEVAMENTE COMO BICAMPEÓN DE LA DIVISIÓN DE HONOR

Obreros unidos se consagra nuevamente como bicampeon de la division de honor

Tags

obreros, encuentro, nacional, marcador, minutos, revalida, temporada, consagra, primera, logrando, nuevamente, partido

Noticias relacionadas

4.4 * *Allavena se impuso ante Wanderers y se consagra como líder del Torneo Honor*

4.4 * *Obreros Unidos y Nacional se preparan para el esperado duelo inaugural de la final*

4.9 * *Allavena se impuso ante Touring en el debut del Torneo de Honor*

5.0 * *Se define la tercera final en la categoría U16; arranca la segunda fecha en Primera División*

4.8 * *Hoy se vivirá una jornada emocionante en el Torneo de Honor con una doble programación que promete mucha acción y sorpresas en la cancha*

4.5 * *Colón y Wanderers dan el puntapié inicial a la temporada de la Primera División*

4.4 * *El torneo Honor Sub 16 da el puntapié inicial este mes, prometiendo grandes emociones y talento juvenil en el fútbol uruguayo*

4.9 * *Montevideo City Torque logra su ascenso a la Primera División del*

4.5 * *La gran final de la categoría U18 está a la vuelta de la esquina y esta noche se definirá quién se queda con el tan ansiado título*

5.0 * *Colón se reencontró con la victoria al superar a Touring en un intenso partido*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024